
１１月２９日、『ＤＡＮＧＡＮー８８』の第４試合に青コーナー側から

エイトマンの曲に乗り登場した大は、イメージトレーニングの成果に

よる精神的安定感で自信に満ち溢れていた。

対戦相手は佐藤通也選手（戦績：18戦10勝6KO4敗4分、石丸ジム）
で右オーソドックススタイルの日本９位の日本ランカーである。

大にとっては日本ランカーに対戦要望を出しても拒否され続け、

ようやく３年ぶりに日本ランカーとの対戦が実現した試合でもあった。

大の試合は通常１ラウンドは手数が少なく様子見の展開となるの

だが、今回は１ラウンドから左ジャブが良くヒットした。それはジャブ

の打ち方を今回の試合から変えたからだった。

ジャブをヒットさせたあとのワンツーを基本とし、１ラウンドから６ラ

ウンドまで安定した試合展開だったが、７ラウンド中盤に両足が揃

い足がもつれバランスを崩した時に佐藤選手のパンチが当たり、右

手をキャンバスについてしまった。スリップダウンと思われたが、ダ

ウンと判断された。ダメージはなかったのでレフェリーはノーカウント

ですぐに試合は再開された。

結局、８ラウンド終了の判定結果は２：０(76:76、76:75、76:75)で大
の判定勝ちとなった。 判定結果が読み上げられた後、対戦相手の

佐藤選手は大に歩み寄り、大の左手を高々と上げ勝利を祝福し、

実にスポーツマンシップに沿った対応だった。

【声援１】 Ｋ・Ｙさん

大ちゃん！！おめでとう！！めちゃかっこよかったよ♪ 勝つと思ったけど、

やっぱり勝ったね！！ 次も期待しているぜぃ♡♡ ユーアーストロング！！

【声援２】 Ｋ・Ｋさん

大ちゃん おめでとう！ 約束通り見に来たよー。 初ボクシング！ めちゃ

ドキドキドキドキしたけど楽しかったー ありがとう。

【声援３】 D・Ｍさん
おめでとうございます！判定を聞いたときめちゃくちゃ叫びました。旦那は来

れずに残念でしたが、メールしたらすぐに電話が来て・・・うるさかったです。

後輩も息をするのを忘れるくらいのめり込んで見ていて「また見に来たい」と

言ってくれました。お祝いと称して後輩と二人でヱビスバーに行って飲んでし

まいました（明日、仕事・・・）
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応援

大、日本ランカーへの復帰おめでとう。 父さんは君の勝利をネ

パールへの山旅の帰路、バンコクで知りました。一緒の山友達も

君の勝利を祝福してくれました。

強いボクサーは美しい。 勝利することによって美しく進化する。

今年の君は４戦して４勝だった。ボクサーとして進化し続けている。

おやじのひとことおやじのひとことおやじのひとことおやじのひとこと
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１１月２９日 後楽園ホール

８ラウンド判定勝ち！
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試合は完敗でした。

俺はスタートから左の差し合いで勝負するって決めて行きました

が、その左の差し合いで勝てなかったのが全てでした。

岩井選手、本当に上手かったですよ。

終わって少し話しましたが、むっちゃ良い子でした。 ボロかすに、

やられた俺に何かアドバイス無いですかって、この向上心。

いやー俺なんかがアドバイス出来る事なんて無いよって本音を

言ったんですがね。

最後出れたのは皆の声援が本当に力になりました。

勝てなくてスミマセン。そして、もう１度、本当に素晴らしい応援あ

りがとうございました。

岩井大の試合後の感想岩井大の試合後の感想岩井大の試合後の感想岩井大の試合後の感想

通算戦績：１７戦１３勝（５ＫＯ）３敗１分通算戦績：１７戦１３勝（５ＫＯ）３敗１分通算戦績：１７戦１３勝（５ＫＯ）３敗１分通算戦績：１７戦１３勝（５ＫＯ）３敗１分

自分のボクシング

を終始貫くことが出

きましたが７ラウンド

にダウンを取られて

１ポイント差のギリ

ギリ勝ちでした。

ランカーに勝てた

事実を素直に喜び、

また課題を持って

練習していきたいと

思います。

今回の試合は勝ったことが一番ですが、他に得たものが凄く多

かったように感じます。佐藤選手、正々堂々のクリーンファイト

ありがとうございました！

これからも精進して頑張ります！
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